

ABSTRAK

Diah Rizki Ana, 126102211032, Keabsahan Ijazah Amalan Pernikahan Dari Internet (Media Sosial) Dalam Perspektif UU ITE Nomor 1 Tahun 2024 dan Ulama Tulungagung, Program Studi Hukum Keluarga Islam, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Dr. H. Husnul Haq, Lc., MA.

Kata Kunci: keabsahan, ijazah amalan, internet (media sosial), UU ITE nomor 1 tahun 2024, ulama

Media sosial merupakan produk dari pesatnya perkembangan zaman yang senantiasa memberikan sejarah baru. Dengan niat beribadah dan berdakwah media sosial digunakan untuk syiar agama islam, menyebarluaskan ilmu-ilmu agama termasuk dalam menyebarkan ijazah amalan pernikahan. Ijazah amalan pernikahan ini berisi tuntunan ibadah, seperti sholawat, dzikir, sholat, dan puasa yang diyakini dapat menjadi perantara terkabulnya hajat.

Penelitian ini mengangkat dua rumusan masalah; 1) Bagaimana Keabsahan Ijazah Amalan Pernikahan Dari Internet (Media Sosial) Dalam Perspektif UU ITE Nomor 1 Tahun 2024?, 2) Bagaimana Keabsahan Ijazah Amalan Pernikahan Dari Internet (Media Sosial) Dalam Perspektif Ulama Tulungagung?. Maka tujuan dari penelitian ini adalah; 1) Untuk mengetahui Keabsahan Ijazah Amalan Pernikahan Dari Internet (Media Sosial) Dalam Perspektif UU ITE Nomor 1 Tahun 2024, 2) Untuk mengetahui Keabsahan Ijazah Amalan Pernikahan Dari Internet (Media Sosial) Dalam Perspektif Ulama Tulungagung.

Metode penelitian digunakan adalah penelitian hukum normatif – empiris dengan pendekatan studi pustaka dan kualitatif. Pendekatan studi pustaka dilakukan terhadap ketentuan perundang-undangan, khususnya UU ITE, sedangkan pendekatan kualitatif dilakukan melalui wawancara dengan para ulama guna mengetahui pandangan keagamaan terhadap praktik pemberian ijazah amalan melalui media sosial. Data primer dikumpulkan melalui wawancara dan dokumentasi, sedangkan data sekunder diperoleh dari studi pustaka yang relevan dengan pembahasan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa; 1) ijazah amalan pernikahan dari internet (media sosial) dalam perspektif UU ITE Nomor 1 Tahun 2024 diperbolehkan pengaksesannya selagi tidak menyalahi aturan yang termuat dalam undang-undang, memuat konten yang baik dan bertujuan dakwah (syiar agama), tidak mengandung unsur SARA, penipuan yang membuat gaduh antar golongan, juga tidak merugikan orang lain 2) Menurut ulama ijazah amalan pernikahan adalah tradisi ibadah yang sah dan boleh dilakukan siapa saja selama sesuai syariat islam. Perbedaan pendapat di kalangan ulama mendorong masyarakat untuk lebih selektif dalam mengamalkan ijazah amalan dari internet. Temuan ini menegaskan pentingnya sikap bijak dalam menyikapi ijazah amalan yang beredar di media sosial, dengan tetap mempertimbangkan aspek hukum dan nilai keagamaan yang berlaku.

ABSTRACT

Diah Rizki Ana (126102211032) The Validity of the Certificate of Marriage practice from the internet (social media) in the Perspective of the Law of Information and Elektronik Transactions Number 1 of 2024 and the Religious Scholars of Tulungagung, Islamic Family Law Study Program, Faculty of Sharia and Law, Sayyid Ali Rahmatullah Islamic University of Tulungagung, 2025, Supervisor: Dr. H. Husnul Haq, Lc., MA.

Keywords: validity, certificate of practice, internet (social media), law of information and electronic transactions number 1 of 2024, religious scholars

Social media is a product of the rapid development of the times that always provides a new history. With the intention of worshiping and preaching, social media is used to spread Islam, disseminate religious knowledge, including in spreading marriage practice certificates. This marriage practice certificate contains guidance on worship, such as prayer, dhikr, and fasting which are believed to be an intermediary for granting wishes.

This reserach raises two problem formulations; 1) how is the validity of the certificate of marriage practice from the internet (social media) in the perspective of Law Information and Electronic Transactions Number1 of 2024?, 2) how is the validity of the certificate of marriage practice from the internet (social media) in the perspective of Tulungagung religious scholars? Then the objectives of this research are; 1) to find out the validity of the certivicate of marriage practice from the internet (social media) in the perspective of Information and Electronic Transactions Law Number 1 of 2024, 2) to find out the validity of the certificate of marriage practice from the internet (social media) in the perspective of Tulungagung religious scholars.

The research method used is normative – empirical legal research with a literature study and qualitative approach. The literature study approachis carried out on the provisions of legislation, especially the information and electronic transactions law, while the qualitative approach is carried out through interviews with religious scholars to find out the view of diversity on the practice of giving certivicates of practice trough social media. Primary data were collected through interviews and documentation, while secondary data were obtained from literature studies relevant to the discussion.

The results showed that; 1) marriage pratice certivivates from the intenet (media social) in the perspective of law are allowed to be accessed as long as they do not violate the rules contained in the law, contain good content and aim for da'wah (religious propagation), do not contain elements of SARA, fraud that makes noise between groups, nor does it harm others, 2) according to islamic scolars, the practice of marriage is a tradition of worship that is valid and can be done by anyone as long as it is in accordance with islamic law. Differences of opinion among scolars ancourage people to be more selective in practicing certificates of practice from the internet. These findings emphasize the importance of a wise attitude in responding to certificates of practice circulating on social media, while still considering the applicable legal aspects and religious values.

خلاصة

دياه رزقي انا ,رقم دفتر القيد : ١٢٦١٠٢٢١١٠٣٢ ,صلاحية شهادة ممارسة عقد الزواج من الانترنت(وسا ئل التواصل الاجتماعي)من منظور قانون رقم ١ لعام ٢٠٢٤ وتولونجانونج العلماء ,, بر نا مج دراسة قانون الأسرة الاسلامي ,برنامج دراسة قانون الأسرة الاسلامي ,كلية الشريعة والقانون ,الجامعة الاسلامية الحكومية سيد علي رحمة الله تولونجانونج ,٢٠٢٥ ,المشرف :الدكتور حسن الحق ,الحج ,الما جيستير .

(الاجتماعي التواصل وسائل) الانترنت ,المهنة مزاوله شهادة ,الصلاحية :الرئيسية الكلمات العلماء ,٢٠٢٤ لعام ١ رقم قانون

إن وسائل التواصل الاجتماعي هي نتاج التطور السريع للعصر الذي يقدم دائماً تاريخاً جديداً .وتستخدم وسائل التواصل الاجتماعي بقصد العبادة والوعظ لنشر الإسلام، ونشر المعارف الدينية، بما في ذلك نشر شهادات مزاوله الزواج .وشهادة ممارسة الزواج هذه تحتوي على إرشادات عبادية كالصلاة والذكر والدعاء. والصيام، وهي في اعتقادنا واسطة لتحقيق الأمنيات

ويطرح هذا البحث صياغتي إشكاليين : ١ (كيف تكون صحة شهادة ممارسة الزواج من الإنترنت) وسائل التواصل الاجتماعي (من منظور قانون رقم ١ لسنة ٢٠٢٤ ، ٢ (كيف تكون صلاحية شهادة ممارسة الزواج من الإنترنت) وسائل التواصل الاجتماعي (من منظور قانون تولونجانونج العلماء؟ ثم أهداف هذا البحث هي : ١ (لمعرفة مدى صحة شهادة ممارسة الزواج من الإنترنت) وسائل التواصل الاجتماعي (من منظور قانون رقم العام ٢٠٢٤ ، ٢ (معرفة مدى صحة شهادة ممارسة الزواج من الإنترنت) وسائل التواصل الاجتماعي (من منظور قانون تولونجانونج العلماء

منهج البحث المستخدم هو بحث قانوني معياري - تجريبي قانوني مع دراسة أدبية ومنهج نوعي .يتم تنفيذ منهج الدراسة الأدبية على أحكام التشريعات وخاصة قانون ممارسة مهنة المحاماة من خلال أحكام قانون التعليم والتدريب، بينما يتم تنفيذ المنهج الكيفي من خلال المقابلات مع العلماء لمعرفة وجهة نظر التنوع في ممارسة إعطاء شهادات الممارسة من خلال وسائل التواصل الاجتماعي .تم جمع البيانات الأولية من خلال المقابلات والتوثيق، بينما تم الحصول على البيانات الثانوية من الدراسات الأدبية ذات الصلة بالمناقشة

وقد أظهرت النتائج ما يلي : ١ (أن شهادات ممارسة الزواج من الإنترنت) وسائل التواصل الاجتماعي (من منظور قانون رقم ١ لسنة ٢٠٢٤ , يسمح بإعطائها طالما أنها لا تخالف القواعد الواردة في القانون، وتحتوي على محتوى جيد وتهدف إلى الدعوة، ولا تحتوي على عناصر من السراب، أو الغش الذي يحدث ضجة بين الجماعات، ولا تضر بالآخرين ٢ (وقد أجمع علماء الإسلام على أن النكاح من العبادات التي يصح فعلها ويجوز لكل أحد أن يفعلها ما دامت موافقة للشريعة الإسلامية .واختلاف العلماء في الرأي بين أهل العلم يشجع الناس على أن يكونوا أكثر انتقائية في ممارسة الإجازة من الإنترنت .وهذه النتيجة تؤكد أهمية التحلي بالحكمة في التجاوب مع شهادات الممارسة المتداولة على وسائل التواصل الاجتماعي، مع مراعاة الجوانب الشرعية والقيم الدينية المرعية